

INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D. F., a 07 de mayo de 2014

DESIGNA DIRECTORA GENERAL DEL IPN A DIRECTOR DE LA ESCUELA SUPERIOR DE MEDICINA

• El doctor José Guadalupe Trujillo Ferrara rindió protesta para el trienio 2014-2017

C-121

La Directora General del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Yoloxóchitl Bustamante Díez, designó al doctor José Guadalupe Trujillo Ferrara como nuevo Director de la Escuela Superior de Medicina (ESM) de esta casa de estudios, para el trienio 2014-2017, en sustitución de Rosa Amalia Bobadilla Lugo.

Bustamante Díez dijo a la comunidad de la ESM que Trujillo Ferrara asume un reto muy importante, porque la Escuela Superior de Medicina es de gran tradición para el Instituto Politécnico Nacional, por los cientos de egresados destacados que se han formado en sus aulas y que han servido al país.

Por ello, la titular del Politécnico indicó que el nuevo Director de la ESM tendrá que realizar su mejor esfuerzo para mantener y superar la historia del plantel médico de esta casa de estudios.

En ese sentido, Bustamante Díez también exhortó a la comunidad de la Escuela Superior de Medicina para aumentar el prestigio de la ESM y que sus egresados ocupen lugares destacados en el sector salud, tanto de hospitales públicos y privados, como en las clínicas y estancias médicas.

Destacó que a diferencia de otras profesiones, el médico convive directamente con los pacientes, de ahí que es vital un pronóstico acertado y correcto para dar el tratamiento que conduzca a mejorar la salud de los enfermos.

En su oportunidad, al doctor José Guadalupe Trujillo Ferrara agradeció a la Directora General del Politécnico por la designación como Director de la ESM y se comprometió a brindar su mejor esfuerzo para el engrandecimiento de la escuela y del propio Instituto.

Durante la ceremonia, efectuada en el auditorio principal de la Escuela Superior de Medicina, se comprometió a impulsar planes y programas de estudio reconocidos, actualizados y pertinentes para generar profesionales altamente competitivos capaces de resolver problemas de salud médica.

Consideró que el programa académico de médico partero tiene que cambiar por contenidos de aprendizaje nuevos, para que el médico tenga realmente los conocimientos para mejorar el entorno de la salud de los mexicanos.

Trujillo Ferrara tiene un Doctorado en Ciencias con Especialidad en Ciencias Químicas por el Centro de Investigación y de Estudios Avanzados (Cinvestav); una Maestría en Ciencias con Especialidad en Farmacología por la ESM y una Maestría en Ciencias con Especialidad en Química Orgánica, también por el Cinvestav.

El titular de la ESM obtuvo la Licenciatura como Químico Farmacéutico Industrial por la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas (ENCB) del IPN y es miembro del Sistema Nacional de Investigadores Nivel II.

===000===